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Résumé :

Responsabilité pénale pour excés des limites de la correction
des enfants

Dans leur ensemble, les législations comparées ont toutes admis
le droit de correction de méme que la charia islamique. Cette derniere
a donné au chef de famille, le droit d'éduquer ses enfants avec tout ce
que cela englobe comme prérogatives. L'une d'entre elles, est la
possibilité de leur donner de légers coups. Seulement, ce droit n'est
pas absolu mais encadré par des restrictions légales et quiconque
outrepasse ces derniéres, sera poursuivi par la justice.

Mots-clés : Discipline, enfant, coups, responsabilité penale.

cObsal il Sy ol Aaala ¢ (Bsial) A ¢((q) Bmalae B3 ¢
229



N uali paa Sglad oo Auiad) Alghanal)

Abstract:

Criminal liability for excess of limits of the correction of
children

As a whole, the comparative legislation has all accepted the
right of correction as well as the Islamic Shariah. The latter has given
the head of the family the right to educate his children with all the
prerogatives that this entails. One of them is the possibility of giving
them light blows. However, this right is not absolute but is subject to
legal restrictions and anyone who exceeds these restrictions will be
prosecuted.

Keywords: Discipline, child, hit, criminal responsibility.
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